
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica di quartiere

10 gennaio 2019

Ordine del giorno
1. Comunicazioni

2. Discussione ed eventuale votazione modifiche allo statuto

3. Atti conseguenti alla convenzione per la sala civica

4. Preparativi per le elezioni del Comitato

5. Via Rubens: il muro di Levata è ancora lì

6. Varie ed eventuali 

Presenti: Baraldi, Chiavelli, Gatti, Presciuttini, Rotondo, Zampolli

1) Comunicazioni 

Presciuttini  riferisce  dei  risultati  abbastanza  deludenti  del  sondaggio,  condotto
dall'amministrazione, sull'interesse che potrebbe raccogliere una offerta di servizio di
post  scuola.  A Levata  le  adesioni  sono  più  elevate  che  altrove,  ma  anche  qui  non
consentirebbero di formare una classe di dimensione accettabile.

Baraldi  riferisce  sullo  stato  della  biblioteca,  con  un  bilancio  di  prestiti  non
soddisfacente:  oltre  11mila libri  catalogati,  e 520 libri  dati  in prestito nel  corso del
2018. Rotondo ritiene che si debba fissare un tetto, ad esempio al livello attuale, al
numero di libri presenti in biblioteca, provvedendo a rimuovere i titoli di minor valore
quando ne entrano di nuovi: Baraldi è d'accordo.

2) Discussione ed eventuale votazione modifiche allo statuto

Presciuttini espone le modifiche proposte, che consistono essenzialmente nell'aggiunta
del seguente articolo 8bis:

“Il  consiglio  può  costituire  in  qualsiasi  momento,  con  propria  deliberazione,  una
divisione del comitato, alla quale viene assegnato uno scopo specifico, consistente nella
prestazione di un servizio agli associati alla divisione. La natura del servizio prestato
deve essere riconducibile ad uno degli scopi del comitato come definiti all'art.4.

Ogni divisione viene dotata, nella deliberazione di costituzione, oltre che di uno scopo
come sopra definito, anche di un nome, e di un regolamento definente tutte le regole
di  funzionamento  della  divisione,  fra  le  quali  la  costituzione  ed  il  funzionamento
dell'assemblea degli associati alla divisione. Con la stessa deliberazione vengono anche
nominati il presidente ed il segretario ad interim dell'assemblea, rinviando le nomine
definitive all'assemblea stessa.

Possono essere associati alla divisione tutti  i cittadini italiani elettori, i quali siano
interessati a ricevere il servizio prestato dalla divisione e che rientrino nelle ulteriori
condizioni  per  partecipare  fissate  dal  regolamento  della  divisione.  La  qualifica  di
associato si perde automaticamente quando vengano a mancare, per qualsiasi motivo,
le predette condizioni.
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Gli  associati  ad  una  divisione  partecipano  all'assemblea  di
divisione, alla quale  possono assistere i membri del consiglio

del comitato, ma senza diritto di voto, se non sono anche associati. L'assemblea degli
associati  elegge  al  suo  interno  un  presidente  della  divisione  ed  un  segretario,  che
possono essere anche consiglieri del comitato. 

Ogni  divisione  ha  una  durata  indeterminata,  se  non  diversamente  specificato  nel
relativo  regolamento  o  nella  deliberazione  costitutiva,  ma  cessa  di  esistere  senza
necessità di deliberazione, qualora più nessun cittadino, ovvero un numero inferiore al
minimo  eventualmente  indicato  nel  regolamento,  chieda  di  farne  parte.  Di  tale
cessazione si prende atto nel primo consiglio di comitato utile.

Per ogni divisione il comitato tiene separata contabilità.”

Dopo discussione, la modifica è approvata all'unanimità dei presenti.

3) Atti conseguenti alla convenzione per la sala civica

Presciuttini riferisce di aver firmato con il funzionario Zanetti, il 28 dicembre scorso, la
convenzione per la gestione della sala civica. Tuttavia questa non è ancora operativa,
perché  l'amministrazione  deve  installare  due  programmatori  settimanali  nel  locale
caldaia e deve separare il contatore gas della sala civica da quello dell'appartamento al
primo piano. Queste azioni però potrebbero non essere realizzate molto presto, come è
risultato da un incontro di Presciuttini con il funzionario Trombani ed il rappresentante
di Engie.

Presciuttini  propone,  a  questo  punto,  di  rompere  gli  indugi  e  di  comunicare
all'amministrazione che provvederemo noi ad eseguire quelle modifiche (ma installando
dei contaore sulle caldaie invece di separare i contatori), salvo rivalerci poi per i costi
sostenuti. In questo modo la presa in carico della gestione economica della sala civica
potrebbe intervenire già a partire dal 1 febbraio o poco dopo.

Dopo ampia discussione la proposta viene posta ai voti ed approvata con 4 voti favorevoli
e 2 contrari (Rotondo e Chiavelli).

In conclusione Presciuttini elenca le azioni che bisognerà intraprendere per assumere in
pieno la gestione: sottoscrizione di una assicurazione, voltura delle utenze di elettricità,
gas e acqua, formulazione delle regole di accettazione delle prenotazioni, definizione
delle  tariffe,  basate  su  quelle  comunali,  ma  con  eventuali  sconti,  e  con  la
quantificazione dei costi per il riscaldamento ed eventuali servizi accessori.

4) Preparativi per le elezioni del Comitato

Presciuttini  comunica  che,  a  norma  di  statuto,  le  elezioni  devono  tenersi  fra  il  17
gennaio ed il 17 aprile.

Vengono quindi fissate le seguenti tappe:

– giovedì 7 febbraio: prossima assemblea nella quale sarà approvato un volantino in

formato A5, che Presciuttini redigerà, contenente la chiamata alle candidature, la
scheda di iscrizione dei candidati, ed una presentazione delle attività che svolge
il  comitato;  nella  stessa  occasione  si  individueranno  i  3  scrutatori  per  poi
verificarne la disponibilità

– giovedì 7 marzo: assemblea per verificare l'avanzamento

– giovedì 21 marzo: scadenza per la presentazione delle candidature
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– giovedì 28 marzo: assemblea dei candidati

– domenica 7 aprile: giorno delle elezioni

– giovedì 11 aprile: assemblea degli eletti e nomina del direttivo

5) Via Rubens: il muro di Levata è ancora lì

Si decide di sollevare le seguenti segnalazioni nei confronti dell'amministrazione:

– sollecito  per  la  definizione  dell'apertura  del  fondo  di  via  Rubens  al  traffico

ciclopedonale, azione in attesa da lungo tempo

– richiesta  di  ritirare  i  cestini  per  rifiuti  dalle  vie  del  paese,  sostituendoli

eventualmente con altri  dotati  di  cappello,  per evitare l'introduzione di  interi
sacchetti

– richiesta di sollecitare, da chi di dovere, un servizio di spazzamento delle vie più

efficace e puntuale

6) Varie ed eventuali

NdS

Data prossima assemblea : 7 febbraio 2019.

Levata, 12 gennaio 2019 

il presidente Presciuttini


